



## Presionan a Obras Públicas por deterioro de caminos en sector Huertos Familiares

» La alcaldesa Ana Mayorga reconoció la preocupación, pero explicó que no puede intervenir directamente debido a que los terrenos fueron entregados a una empresa contratada para un proyecto mayor de mejoramiento vial.

**E**l mal estado de los caminos del sector de Huertos Familiares, ubicados en el radio periurbano de Natales, ha generado fuertes reclamos de los vecinos, quienes denuncian serios problemas de conectividad y riesgos para la circulación de vehículos de emergencia.

Este fue uno de los temas expuestos en la última sesión del Concejo Municipal, por el concejal Ricardo Urtubia quien advirtió que "no hay amortiguador que aguante", describiendo que, en algunos tramos, como el camino

uno, es imposible transitar, obligando a los vecinos a utilizar sólo el camino tres, el único en condiciones mínimas.

"Ojalá no haya un incendio, ojalá no tengan que llamar a la ambulancia", enfatizó el edil, apuntando a la imposibilidad de acceso de vehículos de emergencia.

La alcaldesa Ana Mayorga reconoció la preocupación, pero explicó que no puede intervenir directamente debido a que los terrenos fueron entregados a una empresa contratada para

un proyecto mayor de mejoramiento vial.

Desde el pasado 3 de julio los caminos de Huertos Familiares están bajo responsabilidad de una empresa contratista, lo que impide al municipio realizar trabajos directos, ya que cualquier intervención indebida recaería en su responsabilidad legal. Sin embargo, aseguró que la municipalidad mantiene gestiones "todos los días con Vialidad, la empresa y, en última instancia, con el seremi de Obras Públicas" para exigir soluciones inmediatas.

Mayorga indicó que ofició al Ministerio de Obras Públicas (MOP) solicitando un plan de operaciones y mantenimiento antes de septiembre, fecha en que debería iniciar formalmente el proyecto.

La alcaldesa reconoció que han estado "casi por llevar maquinaria" pese a contar sólo con una motoniveladora operativa, pero reiteró que no pueden intervenir en los caminos entregados a la empresa.

El concejal Urtubia insistió en un llamado urgente a Obras

Pública y al gobierno regional: "Aunque haya una empresa licitada, alguien debe mover una máquina y arreglar esos caminos. Eso es lo que los vecinos esperan".

Mientras tanto, la municipalidad anunció trabajos en otros caminos que sí están bajo su control, como Buena Vista, Arturo Pérez Cantos (prolongación Rubén Darío), calle Juan Bautista y un camino en Dorotea, e incluso se coordinarán con empresas privadas para mantenerlos.